

Einschlafen dürfen, wenn man müde ist
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
das ist eine tröstliche, wunderbare Sache.

Hermann Hesse

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Sohn, Bruder, Onkel und guten Freund.

Andreas Spuler

20.02.1970 – 05.01.2021

Trotz seiner Krankheit, die ihm über die vergangenen Jahre vieles abverlangte, hat er nie aufgehört zu kämpfen, und seinen grossartigen Humor und Lebensfreude bewahrt.

Andreas war nicht nur ein aussergewöhnlicher Koch, der seinen Beruf liebte und sein grosses Wissen mit der ihm eigenen Begeisterung weitergab, sondern auch ein passionierter Militaria-Sammler, der uns mit unterhaltsamen Ausführungen über seine Sammlung begeistern und in den Bann ziehen konnte.

Am 5. Januar 2021 durfte er Daheim im Kreise seiner Familie friedlich einschlafen.

*In stiller Trauer
Deine Mutter Beatrice
Dein Bruder Reto mit
Ramona
und Céline Ritter
Verwandte und Freunde*

Unser besonderer Dank gilt Frau Brigitta Wong für Ihre überaus wertvollen Einsatz.

Auf Wunsch von Andreas wird die Urne im privaten Rahmen beigesetzt.

Es werden keine Todesanzeigen versandt.

Traueradresse:
Reto Spuler, Trottenweg 6, 5304 Endingen